

# TÚ PUEDES SER UN MISIONERO DE SOSTEN PROPIO



*Ellen White, seated second from left, with Percy Magan and E.A. Sutherland (standing second from left and second from right, respectively) and others at Madison College in 1909.*

ELENA DE WHITE CON UN GRUPO MISIONERO DE SOSTEN PROPIO, INCLUYENDO SU HIJO JAMES EDSON WHITE QUIEN INICIO LA OBRA DE SOSTEN PROPIO EN EL SUR DE LOS ESTADOS UNIDOS, JUNTO CON LOS PIONEROS DE SOSTEN PROPIO, SUTHERLAN Y MAGAN. EN EL COLEGIO DE MADISON, TENNESSE.

“Los misioneros que se sostienen a sí mismos tienen con frecuencia Mucho éxito. Iniciada de una Manera humilde y reducida, su obra se ensancha a medida que avanzan bajo la dirección del Espíritu de Dios. Emprenden dos O tres juntos la obra de Evangelización. Quizás los que Encabezan la obra no les Prometen ayuda financiera; Vayan, sin embargo, adelante, orando, cantando, enseñando y Viviendo la verdad”

**¿Qué es el sostén propio?** Es otra línea de trabajo, que usa varias formas o maneras, para alcanzar a los perdidos en las vallados y collados. Aparte de los planes misioneros de la asociación, sin pedir su apoyo o consentimiento para realizar la obra. las razones...son muchas.

“Durante su viaje al congreso de la Asociación General de 1901, la Sra. White tuvo ocasión de pasar por los Estados del sur, y de hablar palabras de **ánimo y consejo a los que estaban trabajando allí. En Vicksburg, Mississippi**, se puso ella en directo contacto con **la obra que se realiza en favor de los negros**, con centro en esa ciudad. **En Nashville** se encontró con un **grupo mayor de obreros**, que estaban estudiando diligentemente las necesidades de la causa en los Estados del sur, e **inaugurando muchas líneas de tra-bajo**”.{NB 417.2}

**¿Que circunstancias se vivían en la organización, que dieron origen a esta otra línea de trabajo, llamada sostén propio?**

El Fariseísmo en el mundo cristiano de hoy no se ha extinguido. **El Señor desea romper el curso de la precisión que ha llegado a ser tan firmemente establecido, lo que ha retrasado en lugar de avanzar su obra.** Él desea que su pueblo recuerde que hay un gran espacio sobre el cual la luz de la verdad presente ha de ser esparcida. La sabiduría divina debe tener abundante espacio en el que pueda trabajar. **Se trata de avanzar sin pedir permiso o el apoyo de aquellos que han tomado para sí un poder tipo rey.** En el pasado, **un grupo de hombres han tratado de mantener en sus propias manos el control de todos los medios procedentes de las iglesias, y han utilizado este medio de manera más desproporcionada, la construcción de edificios costosos en esos grandes edificios eran innecesarios y fuera de lugar, y dejando lugares necesitados sin ayuda o estímulo.** Ellos han tomado sobre sí la grave responsabilidad **de retrasar la obra donde la obra debería de haber estado avanzando.** Se ha dejado a unos supuestos espíritus amables para decir **que campos se debe trabajar y qué campos no se deben trabajar.** Unos pocos hombres han mantenido la verdad en canales circunscritos, **porque para abrir nuevos campos piden dinero. Sólo en aquellos lugares en los que estaban interesados han estado dispuestos a invertir los medios.** Y al mismo tiempo, en algunos lugares, se ha invertido en los edificios cinco veces más dinero que era necesario. La misma cantidad de dinero utilizado en el establecimiento de plantas en lugares donde la verdad nunca se ha introducido habría traído muchas almas a un conocimiento salvador de Cristo. SpM 174,3

**Al tratar de controlar la obra unos pocos hombres, ¿la huellas de quien estaban siguiendo?**

“...al tratar de controlar las mentes de los hombres se atreven a hacer lo que Dios mismo no haría. **De esta manera siguen las huellas del romanismo.** Introducen **sus propios planes y métodos, y debilitan la fe de los demás en la verdad** mediante sus conceptos equivocados de Dios, y con ello introducen **principios falsos que obran como levadura para manchar y corromper las instituciones e iglesias.** Todo lo que rebaja el concepto que el hombre tiene de la justicia y la equidad y el juicio parcial, y cualquier plan o precepto que arrastra a los agentes humanos de Dios bajo el control de las mentes humanas, **menoscaba su fe en Dios y aparta al alma de él. Dios no justificará ningún**

**plan por medio del cual el hombre trate de gobernar u oprimir en el menor grado a sus semejantes.** Tan pronto como el hombre trata de establecer una regla de hierro para los otros hombres, deshonra a Dios y pone en peligro su propia alma y las almas de los hermanos."7T 173 174

**¿Cuales son las razones por las que debo ser de obrero de sostén propio para avanzar la obra de Dios?**

Durante años, la misma rutina, la misma "forma regular" de trabajo se ha seguido, y la obra de Dios se ha visto obstaculizado en gran medida. Los planes estrechos que han sido seguidos por aquellos que no tienen el juicio claro y santificado ha dado lugar a que se demuestre que no son aprobados por Dios.SpM 175,1

Dios pide un reavivamiento y una reforma. **Las "líneas regulares" no han hecho la obra que Dios desea que se hubiera hecho.** Permitamos que el reavivamiento y la reforma hagan cambios constantes. Algo se ha hecho en esta línea, pero no hay que permitir que el trabajo termine aquí. ¡No! **Que todo yugo se rompa.** Que los hombres despierten a la conciencia de que tienen una **responsabilidad individual.** SpM 175,2

La muestra actual es suficiente para probar a todos los que tienen el verdadero espíritu misionero que los "líneas regulares" puede resultar un fracaso y una trampa. que Dios ayude a su pueblo, el círculo de los reyes que se atrevieron a tomar grandes responsabilidades nunca más volverán a ejercer su poder no santificado en las llamadas "líneas regulares". Demasiado poder se ha invertido en las agencias humanas no avivadas ni reformadas. No dejen que el egoísmo y la codicia delinee el trabajo que se debe hacer para cumplir la gran comisión, noble, que Cristo ha dado a cada discípulo. Él, nuestro Señor y Maestro, nos ha dado un ejemplo en su vida, de autosacrificio, de la forma en que debemos trabajar para hacer avanzar el reino de Dios. SpM 175,3

**¿Cuales son las líneas regulares y como atrasan la obra de Dio en la tierra?**

"Una y otra vez los hombres han dicho: 'La voz de la Conferencia es la voz de Dios, por lo tanto todo debe ser referido a la Conferencia. La Conferencia debe permitir o restringir las diversas líneas de trabajo. Como se ha presentado el asunto ante mí, es un compás estrecho y dentro de este compas estrecho , todas las posibilidades están bloqueadas, estos son los que les gusta ejercer el poder tipo rey. Sin embargo, el trabajo llevado a cabo por todo el campo exige un curso totalmente diferente de acción. Existe la necesidad de la colocar un fundamento diferente del fundamento que se ha establecido en el pasado. Hemos oído mucho acerca de todo lo que se mueve en las líneas regulares. {GCB 10 de abril 1903, párr. 3}

**¿Puedo trabajar por las almas perdidas, fuera de las lineas regulares, es decir fuera de la asociación? SI**

Si un **centenar de obreros diera un paso fuera de las "líneas regulares",** y aceptara el trabajo abnegado, como ha hecho el hermano Shireman, las almas serían ganadas para el Señor. Y los obreros entenderían por experiencia lo que significa **ser colaboradores de Dios.** SpM 195.5

**¿Nos puede prohibir algún pastor o un laico de las líneas regulares, la organización, ir a predicar como obrero de sosten propio?**

"No dejes que ninguna mano, **de ministro o laico, sea puesta sobre ti con la declaración, "No puedes ir aquí, no hay que ir allí; no lo vamos a apoyar si usted no va como nosotros decimos; o si no te entregas a la obra de llevar almas a la verdad en algún determinado lugar designado por nosotros.**" Dios te bendiga a medida que continúe la búsqueda de almas perdidas en lugares fuera de la vía." PH1 13 14.2

**¿formas de trabajo del misionero de sostén propio?**

"Hay muchas familias que serían una gran bendición **si tomaran sus pertenencias y se instalasen en algunas de nuestras ciudades o lugares del país donde la verdad nunca se ha levantado.** Muchos deben trasladarse a las regiones lejanas, para que lleguen a ser lo que Cristo ha dicho de aquellos que creen en él deben llegar a ser." PH012 9.1

"Que los hombres y mujeres casados que conocen la verdad **salgan a los campos abandonados de iluminar a otros.** Sigán el ejemplo de aquellos que han hecho un trabajo pionero en nuevos campos." PH012 9.2

"**Dejad que las familias guardadoras del sábado se mueven hacia el sur, y vivan la verdad ante aquellos que no la conocen.** Estas familias pueden ser de ayuda a otros. Que hagan -la obra de ayuda cristiana, alimentando al hambriento y vistiendo al desnudo. Esto tendrá una influencia mucho más fuerte para bien que la predicación de sermones." PH012 9.3

"Que tales obreros vayan a las ciudades o a otras localidades, donde la verdad no ha sido introducida, o donde esta ha sido presentada años atrás y no ha habido seguimiento. Hay muchas ciudades y villas donde estos que tienen la luz deben establecer la regla. **Es verdad, esto requiere autonegación para dejar las iglesias donde ellos se reúnen para adorar a Dios**" PH005 22.3

**¿Una vez que el obrero salga a trabajar, cual es su objetivo?**

"Cada ciudad en los Estados del Sur y en cada ciudad y pueblo deben hacerse un trabajo serio. Ese campo será suelo misionero **hasta que muchas iglesias se levanten**". {PH012 9.4}

**¿Como son las técnicas de trabajo de sostén propio para avanzar la obra?**

"**Pequeñas compañías de obreros** están saliendo a las montañas y **trabajando por aquellos que no han escuchado el mensaje, y aquí y allí, pequeños grupos de creyentes están siendo formados.** ¿Quién se atrevería a poner su mano en estos trabaja-

dores y decir: Usted no debe trabajar de este modo; cuesta demasiado." {PH012 2.2}

**¿Que se va a hacer con esas iglesias que se formen por medio de los obreros de sostén propio?** dividir las y subdividir las, pero mantenernos unidos en la doctrina..

Los miembros de la iglesia deben **juntarse a trabajar en la obra** .... Se me ha instruido para decir que los ángeles de Dios los dirigirán en la apertura de campos cercanos, así como lejanos .... Dios llama a los creyentes a obtener una experiencia en el trabajo **mi-sionero por la diversificación en nuevos territorios**, y **trabajar de forma inteligente** para la gente en los caminos .... el Señor, sin duda está abriendo el camino para que nosotros, **como pueblo dividamos y subdividamos los grupos que han estado creciendo demasiado grande** para **trabajar juntos para una mayor ventaja**. PH113 22.1

**¿Que deben tomar en cuenta los grupos o compañías de sostén propio, cuando se ha establecido la verdad en un lugar?**

**Cada compañía de obreros de sostén propio debería formar un centro** hacia el cual las personas que necesitan **sanidad física buscaran**, y del cual irradiaría la luz que da la salud. {PH012 13.3}

¿Hay alguien quien controle el trabajo misionero que hace el obrero de sostén propio? NO

"Me gustaría decir que el campo Sur es un mundo en sí mismo. **La obra tendrá que ser llevada adelante de forma independiente en un alto grado. Los trabajadores del campo tendrán que ejercer juicio en cuanto a la mejor manera de avanzar.** Este campo necesita trabajadores que digan no me cansare ni desmayare." {PH012 10.4}

"No debemos perder de vista las partes desatendidas de la viña. **Los hombres pueden decir que es una pérdida de tiempo y dinero** para los hombres y mujeres fuertes el salir a estas colinas y lugares alejados para trabajar .... **Algunos pueden decir: "Si yo estuviera ocupado en este tipo de trabajo, algunos conectados con la iglesia se burlarían de mí. ¿Y que si lo hacen?"** {PH012 11.1}

**¿Apoyó la Hna White el método de evangelización de sostén Propio?**

"Está en armonía con la guía del Espíritu de Dios que los hermanos Sutherland y Magan y sus asociados hallan comenzado una obra en Madison. El Señor los ha guiado en la selección de una ubicación para la escuela. Si hubiera un sanatorio pequeño ha establecido en relación con la escuela, esto habría estado en el orden de Dios, y estas dos instituciones podrían ser una ayuda mutua. Esto no se ha hecho todavía, pero nuestros hermanos en el Madison no tiene por qué desanimarse. 2- { SpM 399,7

**¿Esta la obra de sostén propio unida o subordinada con la organización? No.**

"**El Señor me ha instruido** que, desde el principio, la obra en Huntsville y **Madison**, hubiera recibido la ayuda adecuada. Pero en lugar de que esta ayuda se otorgue rápidamente ha habido retraso. Y en el asunto de la escuela Madison, ha habido un alejamiento de ellos, ya que no pertenecen a la asociación ni los controla. Esta es una cuestión que a veces debe considerarse, pero no está en el plan del Señor que los medios deben ser retenidos a Madison, porque no están unidos a la asociación. La actitud que algunos de nuestros hermanos han asumido hacia esta empresa demuestra que no es aconsejable para todas las agencias de trabajo estar bajo el dictado de los oficiales de la asociación. Hay algunas empresas en determinadas condiciones, que producirán mejores resultados si permanecen de pie solas {} 8MR 202,3

Cuando se me pidió mi consejo en referencia a la escuela de Madison Yo dije: Quédense como están. Hay peligro en vincular cada agencia que trabaja bajo el dictado de la asociación. **El Señor no diseñó que este debe ser**. Las circunstancias eran tales que los que llevaban las responsabilidades en la escuela de Madison no podían vincular su trabajo con la asociación. Yo sabía de su situación, y cuando muchos de los líderes en nuestras asociaciones los ignoraron, debido a que su escuela no estaba bajo el dictado de la asociación, se me mostró que no se verían favorecidos al someterse a la asociación. Más vale que ellos permanezcan guiados por Dios, responsables ante él, para elaborar sus planes. Pero este asunto no puede ir mas allá . {8MR 202,4}

Letter 314, **1907**, pp. 1-7. (To Elders Daniells and Evans, September 23, 1907.)

**¿Debo seguir sujeto a la organización para poder hacer la obra misionera de sostén propio? No.**

¿Deben las "líneas regulares", las cuales dicen que todas las mentes deben ser controladas por dos o tres mentes en Battle Creek, seguir teniendo influencia? El grito de Macedonia está llegando de todas partes. ¿irán los hombres a las "líneas regulares" para ver si se le permitirá trabajar, o ellos saldrán y trabajarán lo mejor que pueden, en función de sus propias capacidades y con la ayuda del Señor, comenzando de una manera humilde y creando un interés en la verdad en los lugares en los que nada se ha hecho para dar el mensaje de advertencia? SpM 176,5

**¿Que pasaría si seguimos los consejos para ser obreros de sostén propio?**

Si muchos más, en otras escuelas estuviesen recibiendo una capacitación similar, nosotros, como pueblo nos convertiríamos en un espectáculo para el mundo, para los ángeles y para los hombres. El mensaje sería rápidamente llevado a todos los países, y las almas que están ahora en la oscuridad se traerían a la luz. Estos hombres que están siguiendo la luz especial que el Señor ha dado, no deben ser obstaculizado en modo alguno porque el Señor los está guiando." 5MR 280,2

## ¿Donde se reúnen para adorar a Dios?

“Felices son los que tienen un santuario, sea alto o humilde, en la ciudad o entre las escarpadas cuevas de la montaña, en la humilde choza o en el desierto. Si es lo mejor que pueden obtener para el Maestro, él santificará ese lugar con su presencia, y será santo para el Señor de los ejércitos.” 2JT 193.3; 2TT.193.3

## ¿Quienes bautizan en el sostén propio?

“Cuando uno sale como un médico, maestro del Evangelio, y colportor, este debería estar completamente lleno de poder para hacer el trabajo de un ministro. Cuando en virtud de sus labores las almas aceptan la verdad y dan testimonio de la verdadera conversión, el debe de bautizarlos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Y estos trabajadores deben tener la simpatía y la cooperación de los que se quedan en casa. {} 13MR 213,3

Hay mucho trabajo por hacer en campos extranjeros, pero no nos olvidemos de los paganos en nuestra propia puerta. Las personas de color en el sur de los Estados del Sur de América han sido cruelmente abandonados por los cristianos.” 13MR 213.4}

## ¿Tienen pastores ordenados? No, aquí todos trabajamos

"Las iglesias no han sido educadas en conjunto como deberían haber sido educadas. Han sido educadas para depender de los ministros para orar y para abrir las Escrituras con las personas que se reúnen para adorar a Dios. **Miles podrían estar en la obra quienes no son ordenados para predicar el evangelio.** " {PH012 8.2}

"Dios va a usar los hombres más humildes, **incluso si ellos no han sido ordenados.**" {PH012 8.3}

“El Espíritu Santo, el representante de Cristo, arma el más débil con el poder para ir hacia adelante a la victoria. Dios ha organizado sus instrumentos para atraer a todos los hombres a él. **El Envía a su obra a muchos que no han sido dedicados por la imposición de manos.** El contesta objeciones que se levantarían **contra este método de trabajo, aun antes de que se levanten.** Dios ve el final desde el principio. Sabe y anticipa cada querer y asegura cada emergencia. Si los hombres finitos a quien destina su trabajo, no se apartan del camino, Dios enviará adelante a trabajadores en su viña. A cada alma convertida dice: “Vaya ustedes en todo el mundo y prediquen el evangelio a toda criatura”. El Señor no necesita sentarse primero en consejos legislativos terrenales y preguntar sobre aquellos que creen que deben planear el trabajo, **“¿Permitirán a hombres que he elegido, para unirme con ustedes en la obra en alguna parte de mi viña moral?”** { HM el 1 de agosto de 1896, par. 6 }

"El trabajo no puede ser hecho solamente por el ministro ordenado, **Dios aceptará cualquiera de los que le aman y le sirven en sus esfuerzos para educar a los que están en los errores de las tinieblas y así ganar almas para Jesucristo.** Cientos y miles de personas que profesan la verdad, ahora están ociosos en la plaza, y **que podrían estar activos en la obra del Señor** ". {PH012 8.4}

“El hecho de que un **hombre no esté ordenado como predicador no significa que él no puede trabajar para Dios**. Enséñese a los tales cómo trabajar, y entonces permítase que vaya a hacer la obra. Al regresar, cuenten ellos lo que han hecho. Alaben al Señor por sus bendiciones, y vayan de nuevo otra vez. Anímeselos. Unas pocas palabras de estímulo serán una inspiración para ellos”. {NB 421.3}

**¿Reciben un salario definido los obreros de sostén propio? No**, aunque algunos haciéndose pasar por obreros de sostén propio, piden salario o dan salarios a otros para controlarlos y manipularlos.

"Toda la iglesia tiene que estar imbuida con el espíritu misionero; entonces habrá muchos trabajando desinteresadamente en diversas formas como ellos pueden, **sin ser asalariados**." {PH012 8.1}

"Si los miembros laicos de la iglesia se despiertan para hacer su trabajo de una manera tranquila, **van a la guerra bajo su propia responsabilidad cada uno viendo lo mucho que puede hacer para ganar almas para Jesús**, veremos muchos dejando las filas de Satanás para colocarse bajo el estandarte de Cristo." {PH012 7.4}

"Muchas de nuestras empresas misioneras están paralizados porque hay muchos que se niegan a entrar en las puertas de utilidad que están claramente abiertas ante ellos. Que todos los que creen en la verdad, **vayan a trabajar. Hagan el trabajo que se encuentra más cercano a ustedes; hagan algo por más humilde que sea**, en lugar de ser como los hombres de Meroz que no hacen nada." {PH012 7.5}

**¿Por que muchos no quieren ser de sostén propio?** Porque quieren que los agarrren de la mano y los lleven a trabajar a cambio de dinero. y quieren seguir con el método de la asociación.

"Cientos están muriendo una muerte espiritual por falta de acción, ya que no trabajan en absoluto. **Están esperando a alguna asociación para asignarles un lugar y garantizarles un salario...** {PH012 7.3}

**¿Que historia no queremos repetir al otorgar salarios y tener pastores como la asociación?** Que se vuelvan orgullosos y engreídos, y que no tengan verdadera preocupación por la obra

"Cuando nació el mensaje del tercer ángel, los que se dedicaban a la obra de Dios tenían algo que arriesgar, tenían que hacer sacrificios. Empezaron esta obra en la pobreza y sufrieron las mayores privaciones y oprobios. Arrostraban una oposición resuelta que los impulsaba hacia Dios en su necesidad y mantenía viva su fe. Nuestro actual plan de la benevolencia sistemática sostiene ampliamente a nuestros predicadores y no hay necesidad de que ellos ejerzan fe en que serán sostenidos. Los que ahora emprenden la predicación de la verdad no tienen nada que arriesgar. No corren peligros, ni tienen que hacer sacrificios especiales. El sistema de la verdad está listo y a mano, y se provee a los obreros de publicaciones que defienden las verdades que ellos promulgan." 3 TI 282

“Algunos jóvenes se inician en la obra sin tener un sentimiento real de su exaltado carácter. No tienen que soportar privaciones, penurias ni severos conflictos que requerirían el ejercicio de la fe. No cultivan la abnegación práctica ni albergan un espíritu de sacrificio. Algunos se están poniendo orgullosos y engraidos, y no tienen verdadera preocupación por la obra. El Testigo Fiel dice a estos ministros: “Sé, pues, celoso, y arrepíentete” Apocalipsis 3:19. Algunos de ellos se ensoberbecen tanto que son realmente un estorbo y una maldición para la preciosa causa de Dios. No ejercen una influencia salvadora sobre los demás. Estos hombres necesitan convertirse cabalmente a Dios y ser santificados por las verdades que presentan a otros.”{ 3TI 283.1; 3T.256.2 }

**¿Entonces, como se sostienen los obreros de sostén propio? Son ayudados de muchas formas**

“Los misioneros que se sostienen a sí mismos tienen con frecuencia mucho éxito... Mientras siguen adelante, son ayudados de muchas maneras por aquellos a quienes imparten alimento espiritual. Llevan el mensaje que Dios les dio y sus esfuerzos se verán coronados de éxito. Serán llevados a un conocimiento de la verdad muchos que, de no ser por estos humildes instructores, nunca habrían sido ganados para Cristo.” T7 PAG 19

**¿Tienen alguna asociación o estructura los de sostén propio en la cual se concentren todos los Diezmos y ofrendas?** No, aquí los diezmos no son dirigidos todos a un solo lugar para ser administrados por unos pocos. El hijo de la Hna White ja-mes Edson White Fue se sostén propio y ella lo apoyo. La ayuda fue directa a la obra de aquellos que la están haciendo.

“El Señor ha bendecido el trabajo que JE White que ha tratado de hacer en el Sur. Quiera Dios que las voces que se han levantado con tanta rapidez diciendo que todo el dinero invertido en la obra debe pasar por el canal designado en Battle Creek, no sean escuchadas. Las personas a las que Dios ha dado a sus medios le rendirán cuentas a él solo. Es el privilegio de dar ayuda directa y la asistencia a las misiones. Es a causa de la apropiación indebida de los medios que el campo del Sur no ha mejorado como hasta el día de hoy. SpM 176,7

“No se preocupen que algunos medios vayan directamente a aquellos que estan intentando hacer la obra misionera de una manera efectiva y callada. Todos los medios no deben de ser manejados por una solo agencia u organizacion” Spalding and Magan 421.7

¿**Puedo pagar** para que otro hermano haga la obra de sostén propio?

“Cuán poco nuestras iglesias se dan cuenta de sus responsabilidades solemnes para con Dios. No solo son los ministros, sino cada hombre y cada mujer que se ha alistado en el ejército de Cristo es un soldado. ¿Están dispuestos a recibir el pago de un soldado, así como Cristo les ha dado un ejemplo en su vida de abnegación y sacrificio? ¿Qué abnegación han manifestado nuestras iglesias como un todo? **Ellas pueden haber dado donaciones en dinero, pero se han negado a sí mismos** ". {PH012 6.2}

¿Apoyaba con su diezmos la hna white, la obra de sostén propio? Si

“Algunos casos se han presentado delante de mí durante años, y he suplido sus necesidades de los diezmos, ya que Dios me lo ha encomendado. Y si alguna persona me dice, hermana White, **use de mi diezmo donde se sabe que más se necesita**, voy a decir, **Sí, lo haré, y lo he hecho. Felicito a las hermanas que han depositado su diezmo donde más se necesita para ayudar a hacer una obra que está siendo dejada de hacer.** Si este asunto es hecho publico se creará un situación, que mejor se quede el asunto como está. No me importa dar publicidad a esta obra que el Señor me ha llamado para hacer, y **a otros hacer.**” 2MR 100,1

¿Para que mas se **usa el diezmo en Sostén propio?**

“Algunos son completamente incapaces de entender la importancia de que los misioneros sean también **médicos misioneros.** Un ministro del evangelio tendrá un éxito doble en su labor si comprende cómo tratar la enfermedad. Se me ha dado luz creciente sobre este asunto. **Algunos**, que no ven la ventaja de educar a los jóvenes para ser médicos tanto de la mente como del cuerpo, **dicen que el diezmo no debiera utilizarse para apoyar a los médicos misioneros,** quienes dedican su tiempo a tratar a los enfermos” { MM 324.3; MM.245.3 } “En respuesta a tales declaraciones, **se me instruye a decir que la mente no debe estrecharse de tal forma para que no dé cabida a la verdadera situación. Un ministro del evangelio, que es también un médico misionero,** que puede curar las molestias físicas, **es un obrero mucho más eficiente que uno que no puede hacer esto.** Su labor como ministro del evangelio es mucho más completa... { MM 324.3; MM.245.3 }

“Al comisionar a sus discípulos para que fuesen “por todo el mundo” a predicar “el evangelio a toda criatura,” Cristo encomendó a los hombres la obra de difundir las buenas nuevas. Pero mientras algunos salen a predicar, invita a otros a que satisfagan sus demandas en cuanto a **los diezmos y ofrendas** con que **sostener el ministerio y difundir la verdad en forma impresa por toda la tierra.** Tal es el medio que Dios tiene para exaltar al hombre. **Es precisamente la obra que él necesita,** pues conmoverá las más profundas simpatías de su corazón y ejercitará su más alta capacidad mental” { 1JT 552.4; 1TT.551.4 }

**“Las instituciones que son instrumentos de Dios para llevar a cabo su obra en la tierra deben ser sostenidas.** Deben **erigirse** iglesias, establecerse **escuelas y proporcionarse a las casas editoras las cosas necesarias** para hacer una gran **obra en la publicación de la verdad que ha de ser proclamada a todas partes del mundo.** Estas instituciones **son ordenadas por Dios y deben ser sostenidas por los diezmos y las ofrendas generosas.**” JT 1 544

## **¿Que creen los de sostén propio? Creemos los siete pilares la fe, que nos hacen ser Adventistas del séptimo Día**

El tiempo transcurrido en 1844 fue un período de grandes eventos, que abrió ante nuestros ojos asombrados la **purificación del santuario** que se llevaba a cabo en el cielo, y tuvo una decidida relación con el pueblo Dios sobre la tierra; [también con] **los mensajes del primero y segundo ángeles y con el tercero**, y desplegó el estandarte en el cual estaba inscrito: "**Los mandamientos de Dios y la fe de Jesús**". Uno de los **hitos** de este mensaje fue el templo de Dios, visto en el cielo por su pueblo amante de la verdad, y el **arca que contenía la ley de Dios. La luz del día de reposo del cuarto mandamiento** resplandeció con sus fuertes rayos en el camino de los transgresores de la ley divina. **La no inmortalidad de los malvados es un antiguo hito**. No puedo recordar nada más que pueda colocarse bajo el título de los antiguos **hitos**.-CW 30-31 (1889).

**¿Quiénes terminaran la obra de la última amonestación al mundo?** Obreros de sostén propio humildes.

"En la solemne obra final, **pocos grandes hombres serán ocupados** [...]. Dios realizará una obra en nuestros días que apenas unos pocos anticipan. **Suscitará y exaltará entre nosotros a aquellos que son enseñados por la unción de su Espíritu antes que por la preparación externa de parte de instituciones científicas**. No se debe despreciar ni condenar estos medios; Dios los ha ordenado, pero solo pueden proveer las calificaciones externas. **Dios manifestará que no depende de seres mortales doctos y engreídos**. —Testimonies for the Church 5:80, 82 (1882). {EUD 174.4; LDE.204.3}

**¿Reciben alguna recompensa final los obreros de sostén propio?**

"**Cuando las puertas de aquella hermosa** ciudad en las alturas giren sobre sus resplandecientes goznes, y entren las naciones que han guardado la verdad, sobre sus cabezas serán colocadas coronas de oro, ellos atribuirán honor, gloria y majestad a Dios. **En ese momento** algunos acudirán a vosotros y dirán: "Si no hubiese sido por las palabras que me hablasteis en forma bondadosa, si no hubiera sido por vuestras lágrimas y súplicas y fervientes esfuerzos, yo nunca habría visto al Rey en su hermosura" ¡Qué recompensa es esta! ¡Cuán insignificante es la alabanza de los seres humanos en esta vida terrena y pasajera, en comparación con las recompensas infinitas que aguardan a los fieles en la vida futura e inmortal! —**Palabras de aliento a obreros de sostén propio** (Ph113) 16 (1909). {EUD 248.1}

EL RETO DE SOTEN PROPIO